



miércoles 25 de mayo de 2016

ITV MÓVIL PARA CICLOMOTORES

[Descargar imagen](#)



Los próximos días 9 y 10 de junio se ubicará una unidad de inspección técnica de vehículos, ITV, en el recinto ferial de 8.30 a 14.30 horas, destinada a la inspección de los ciclomotores.

La Policía Local ha recordado que con el objetivo de mejorar la seguridad vial y para proteger el medio ambiente, los ciclomotores de más de tres años tienen la obligación de pasar la Inspección Técnica periódica de Vehículos, ITV.